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あれはどうなった？追跡！

◇ 大石田町福祉会館等
解体工事請負契約の
締結について

核兵器禁止条約へ日本政府の署名と批准を求める請願
◆請 願 者　原水爆禁止北村山地区実行委員会
　　　　　　議長　須藤　和幸
◆紹介議員　関　　幸悦
◆請願要旨　 核兵器のない世界を望む国内外の世

論に応え、唯一の被爆国として、日
本政府が核兵器禁止条約に署名と批
准することを求め意見書を提出して
ください。

可
決

採
択

臨時会
８／10

第
３
回

４
月
12
日
（
水
）
の
川
前
公

民
館
で
の
対
話
集
会
に
お
い
て

出
席
者
と
の
意
見
交
換
が
あ
り
、

亀
井
田
橋
が
昨
年
11
月
に
見
事

に
竣
工
し
た
が
、
色
々
と
不
便

な
箇
所
が
出
て
き
て
お
り
、
次

の
よ
う
に
改
善
し
て
欲
し
い
と

い
う
要
望
が
あ
っ
た
。

一
、
亀
井
田
橋
の
両
端
に
街
路

灯
が
あ
る
が
、
中
央
部
に
照

明
が
な
い
た
め
夜
間
通
行
が

不
安
で
あ
る
。

二
、
橋
に
歩
道
が
出
来
た
が
、

冬
期
間
除
雪
さ
れ
な
い
た
め

車
道
を
歩
く
こ
と
に
な
り
危

険
で
あ
る
。

三
、
橋
の
取
り
付
け
道
路
が
従

来
よ
り
高
く
な
り
、
西
側
に

側
溝
が
な
い
た
め
雨
水
が
民

地
の
方
へ
流
れ
溜
り
、
冬
は

凍
結
し
危
険
で
あ
る
。

県
道
大
石
田
畑
線
は
、
川
前

と
豊
田
地
区
を
結
ぶ
重
要
な
生

活
道
路
で
あ
る
が
、
最
上
と
庄

内
方
面
か
ら
連
日
そ
ば
街
道
や

だ
ん
ご
を
楽
し
み
に
往
来
す
る

車
が
増
加
し
て
お
り
、
特
に
冬

期
間
の
交
通
安
全
と
周
辺
整
備

が
指
摘
さ
れ
た
。

議
会
と
し
て
は
、
早
急
な
対

応
が
必
要
と
判
断
、
議
会
全
員

協
議
会
で
善
後
策
を
協
議
し
て

き
た
。

６
月
の
議
会
で
は
、
川
前

地
区
の
区
長
を
通
じ
、
地
区

役
員
と
町
建
設
課
、
県
の
担

当
職
員
と
で
現
地
調
査
を

実
施
、
問
題
箇
所
の
確
認
と

改
善
策
に
つ
い
て
協
議
し

県
に
対
し
要
望
を
行
な
っ

た
。県

か
ら
は
、
現
在
、
旧
亀

井
田
橋
の
解
体
工
事
が
進

行
中
の
た
め
、
付
帯
工
事
の

中
で
改
善
し
て
い
く
旨
の

回
答
で
あ
っ
た
。
そ
の
後
、

町
建
設
課
と
県
当
局
と
の

協
議
の
中
で
、
環
境
整
備
に

つ
い
て
は
即
刻
対
応
し
て

い
た
だ
き
、
西
側
側
溝
に
つ

い
て
は
新
規
に
側
溝
工
事

を
し
、
雨
水
問
題
は
解
消
さ

れ
、
地
区
民
、
関
係
者
も
安

堵
し
て
い
る
。

そ
の
他
の
二
点
に
つ
い

て
は
、
改
善
の
方
向
で
検
討

中
と
の
回
答
を
得
て
い
る
。

こ
れ
か
ら
の
季
節
、
日
は
ど

ん
ど
ん
短
く
な
り
や
が
て

降
雪
期
は
や
っ
て
く
る
。
一

刻
も
早
い
対
応
を
期
待
し

た
い
。
追
跡
は
続
く
。

�

（
記　

芳
賀
）

議会を　　　しませんか傍聴
◇次回の定例会は

　12月4日（火）〜10日（月）の予定です。
　 お気軽においでください。（議場は役場３階です）

大石田町議会事務局
電話…35-2111（内線312）FAX…35-2118お問い合わせ先

表
紙
の
写
真

　

穏
や
か
な
秋
晴
れ
の
日
、

ふ
た
ば
保
育
園
の
園
児
た
ち

が
、
桂
桜
公
園
に
遊
び
に
来

て
く
れ
ま
し
た
。

　

み
ん
な
思
い
思
い
に
公
園

の
遊
具
に
駆
け
寄
り
、
仲
良

く
遊
ん
で
い
ま
し
た
よ
。

バ
ッ
タ
や
カ
エ
ル
を
捕
ま
え

て
見
せ
て
く
れ
た
子
も
い
ま

し
た
。

　

虹
の
プ
ラ
ザ
の
建
設
に
よ

り
、
以
前
よ
り
も
半
分
の
広

さ
に
は
な
り
ま
し
た
が
、
み

な
さ
ん
の
憩
い
の
場
と
し
て

役
場
や
プ
ラ
ザ
、
図
書
館
を

ご
利
用
の
際
は
ち
ょ
っ
と

寄
っ
て
み
て
く
だ
さ
い
。
子

ど
も
た
ち
も
ど
ん
ど
ん
遊
び

に
来
て
ね
。（
駐
車
場
、
東

屋
、
水
飲
み
場
完
備
）

種子法廃止に伴う万全の対策を求める請願
◆請 願 者　農民運動山形県連合会　会長　小林　茂樹
　　　　　　最 北 地 方 農 民 連　会長　二戸　　正
◆紹介議員　遠藤　宏司
◆請願要旨　 種子法の廃止により、試験場等の取組みが

後退しないよう予算措置の確保等を行い、
地域の共有財産である「種子」を民間に委
ねることのないよう対策を講じることを求
める意見書を提出してください。

可
決
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択

一級河川野尻川堤防（鷹巣地内）の嵩上げ等に関する請願
◆請 願 者　鷹巣区長　星川　一義
◆紹介議員　星川　　久
◆請願要旨　 近年の異常気象による大雨等により野

尻川堤防の越水・決壊を防ぐため堤防の
嵩
か さ

上げ、川底の浚
しゅんせつ

渫工事を速やかに着工
してもらうよう意見書を提出してくだ
さい。

可
決

採
択

亀井田橋の不備を指摘
議会報告会にて

早急な対応により雨水問題は解消

可
決

採
択


